

Realizaron conversatorio vocacional a jóvenes

Con el objetivo de abrir nuevas oportunidades para jóvenes mujeres en áreas tradicionalmente masculinizadas, la Seremi de Energía, junto a la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, organizaron un conversatorio dirigido a estudiantes de primero y segundo medio de establecimientos técnicos de Iquique.

La actividad, que se enmarca en la Mesa de Energía+Mujeres de Tarapacá, contó con la participación de estudiantes del Liceo Politécnico José Gutiérrez de

La Fuente y el Colegio Inglés de Iquique, quienes se encuentran en el proceso de optar por una especialidad técnica.

Durante el encuentro, se reflexionó sobre la importancia de romper estereotipos e incentivar la participación de mujeres en áreas como la energía, la electricidad, la mecánica y otras carreras STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas).

Asimismo, conocer los testimonios de profesionales destacadas y sobre las

oportunidades que estas especialidades pueden ofrecer.

En este contexto, la seremi de Energía, Sefora Sidgman, aseguró que "las jóvenes tienen las capacidades y habilidades para sobresalir en áreas como la energía, la eléctrica y la mecánica, razón por la cual organizamos este espacio para incentivarlas a explorar nuevas áreas y estudiar una especialidad que no solo les permitirá romper barreras y estereotipos, también alcanzar su auto-



SE REFLEXIONÓ SOBRE EL INCENTIVO A LA PARTICIPACIÓN FEMENINA EN CARRERAS CIENTÍFICAS.

mía económica".

Además, la autoridad subrayó el compromiso del Ministerio de Energía con la inclusión y la equidad de

género en el marco de la transición energética. "Como ministerio, estamos propiciando una transición energética que necesaria-

mente debe incluir una perspectiva feminista para generar cambios que beneficien a las nuevas generaciones", afirmó. 